



Colmar-Berg, 5. März 2015

Beschluss

Mit diesem Schreiben trifft der Schöffenrat den Beschluss, die Baustandards bei der Ausschreibung städtebaulicher und architektonischer Projekte, sowie dem Verkauf oder Vermietung von gemeindeeigener Flächen für Bauvorhaben oder Wohngebiete zu optimieren und schriftlich festzuhalten, um somit die bestmöglichen Kriterien in diesen Bereichen zu gewährleisten.

Diese Standards werden sich auf folgende Punkte beziehen:

- Energiestandard der Gebäude
- Erneuerbare Energie
- Fernwärme-, Nahwärmeanschluss, wo energetisch nachhaltig sinnvoll
- Nachhaltige Bauweise
- Erreichbarkeit im Umweltverbund
- Berücksichtigung der biologischen Vielfalt
- Freihalten von Kaltluftschneisen
- Durchgrünung der Siedlungsbereiche
- Energieeffiziente Sanierung von Quartieren



Malou Kasel-Schmit

Georgette Weber

Gast Jacobs